

Tirada: 50 000 Categoría: Económicos

Difusión: 30 000 Edición: Iuris Audiencia: 78 000 Página: 84



AREA (cm2): 104,9 OCUPACIÓN: 16,8% V.PUB.: 1946€ NOTICIAS DE LA ABOGACÍA | SECTOR JURIDICO

La Mutualidad General de la Abogacía estrena nueva imagen corporativa

La Mutualidad de la Abogacía ha presentado su nueva imagen de identidad corporativa, en un acto ha estado presidido por Enrique Sanz Fernández-Lomana. La principal novedad de esta acción es la creación de un símbolo que ha sido generado a partir de un triángulo, la forma estructural de las iniciales M-de Mutualidad· y de la A-de Abogacía, un poliedro de triángulos llamado icosaedro que, según la etimología griega, significa veinte caras. El icosaedro significa conceptos esenciales al mutualismo, como la organiza-



ción, unión, estructura, solidez, seguridad, solidaridad y ayuda mutua. Sanz Fernández-Lomana explicó ayer que la nueva identidad corporativa es el final de un proceso que se inició con el rediseño y la nueva conceptualización de la revista y de la web, y que pretende posicionar a la Mutualidad de la Abogacía, hoy con casi 200.000

Mutualidad de la Abogacía, hoy con casi 200.000 mutualistas, como una institución moderna y dinámica, orgullosa de su historia y de sus mutualistas, pero atractiva también a las nuevas generaciones de abogados. El presidente de la Mutualidad concluyó su intervención señalando que "este año culminamos los cambios con una nueva imagen corporativa que debe ser el reflejo de lo que hoy es la Mutualidad, una empresa moderna, competitiva y muy eficaz en su gestión". La Mutualidad obtuvo una rentabilidad absoluta del 5,17 por ciento de sus inversiones en 2017.